

## 内谷市長 今月の① 〇〇〇

## 「賑わいを活力に」

西山が色付き始め、紅葉が美しい季節となってきました。

10 月に開催された長井マラソン 2023 には、今年もタンザニア連合共和国から 6 名の選手が参加し、フルとハーフでタンザニア の女性選手が大会新記録を出すなど大きな盛り上がりを見せました。タンザニア選手団滞在期間中は、市内小中学校でランニング 交流やタンザニア料理を給食で再現した「タンザニア給食」による交流など幅広い交流が行われ、大変嬉しく感じています。11月 には、タンザニア・ザンジバルから柔道選手団が長井市を訪れる予定です。タンザニアと同じくホストタウン相手国であるリヒテ ンシュタイン公国からもスポーツ交流の提案があり、スポーツをきっかけとした国際交流を更に進めていきたいと考えております。 さて、今年は長井線全線開通 100 周年の年であり、これまで様々な取り組みが行われてきました。先日行われたフラワー長井線 まつりでは、長井駅周辺やくるんと前で様々な催しが行われ、多くの人で賑わいました。賑わいはまちの活力につながります。長 井を元気にする、そのような取り組みを市民の皆様と協力しながらこれからも進めてまいりたいと思います。